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SGRA のイベントで改善してほしいことがありましたらお書きください。 

〇５か国のレポートの内ですでにメディアですでに報告されているのは不要。 インドの地域格差が大きく、州によって産業都市と

農村の格差があり良い理解ができた。国全体の状況は必要ない。 

〇発表途中でもっと親切な注意方法がないでしょうか(今西さんが利用のベルがいいと思う)。発表者ごとに質問・コメントする担

当者がいれば発表者の努力が無駄にならないかなと思います。 

〇アジアの未来という課題は重要です。特に大陸中国側の立場・見解をもっと盛り込んだほうが良いと思います。 

〇各自コメントの時間はもう少し考える必要があるかもしれない。間延びした感じが見受けられた。 

〇カメラワークにひと工夫を。大曲先生と司会者とが重なって見にくかった。 

〇短い時間内で時間を厳守しながらお話をまとめ上げるのが簡単ではない. 

〇パネリストの報告時間、10 ぐらいにしたほうが良いと思います。 

〇今後とも、こうしたオンラインの行事を増やしていただきたい。 

〇予稿集のような形の配布があるとありがたいです。 

〇特にない 

 

 



ご感想、ご意見などがございましたらご自由にお書きください。 

〇大曲先生のご説明は分かりやすくとても勉強になりました。各国からの報告もそれぞれの実情や苦労されている様子が理解でき

大変有益でした。も勉強になりました。各国からの報告も実情がよく分かり勉強になりました。各国からの報告も実情が良く分

かり宗教特にオカルト集団(韓国）の問題。コロナ追放、病疫出身地、中国へ戻す、などは興味があった。 

〇SGRA カフェはこのようにして頂いて誠にありがとうございます       

〇盛りだくさんであっという間の時間でした。とても勉強になりました。ズームでのパネリストの発表時間も運営がよくされてい

たと思います。欲を言えば、懇親会も含めて 2 時間で終わると適切な長さかと思います。 

〇新型コロナの情報が溢れた世界の中で何を信じて行けば、分からなくて、大曲先生の発表を初、各国からのレポートを聞かせて

いただいて大変勉強になりました。本当にありがとうございました。今度もよろしくお願いいたします。 

〇いずれも学問的にしっかりした報告でした。多謝です。 

〇テレビのワイドショウのような雑駁な議論ではなく、お人柄を含めて大曲先生のご説明に感銘を受けました。 

〇素晴らしいて取組ありがとうございます‼️感謝‼️ 

〇高橋冨士信：東アジア各国のコロナ向け接触感染アプリの特徴と相違点を取り上げて欲しかったです。 

〇各国のレポートでは、ネットで調べればわかる内容を報告する人がいるが、その上にやたらと長い。頭を使って発表して欲しい。

台湾の陳さんによるレポートは良かった。わかりやすくパワポを作ってたし、紹介すべきポイントは紹介した。 

〇本日も大変勉強になりました。ありがとうございました。 

〇よかったです。ありがとうございます。 

〇こうした、各国からのいろいろな身近な情報を元にしてグローバルな共通課題を考えることができるのは、SGARA ならではの

資産を活用した成果だと感じた。今後とも頑張っていただきたい。 

〇特に，台湾の教授の発表を興味深く拝聴いたしました。 

〇楽な雰囲気で多様な立場から自由な意見交換ができいいと思います。とりわけ、専門家の目線ではなく、一般人も議論に加わる

ことができる点がいいと思います。 

〇学際的な議題についての交流ができて大変良かったと思います。 

〇このまま引き続き継続してほしいです。 

〇参考になりました。興味があるイベントにはまた参加できれば幸いです。 

〇日本の感染者数とその死者数表示で、70 才以上が一括りになっているのが気になりました。80 才以上、90 才以上、の括りを表

さないのは死亡率が高いのではないかと思ってしまいました。このコロナの感染症と経済活動両面からのお話が聞きたいです。 

 

 

以 上 


